

MEXICO: Esencia Coloniales

1 - ESPAÑA - CIUDAD DE MÉXICO

Presentación en el aeropuerto tres horas antes de la salida. Embarque en vuelo regular con destino a Ciudad de México. Tras los trámites de migración, encuentro con nuestro representante local y traslado al hotel. Llegada, check-in y tiempo libre para explorar la ciudad o participar en una excursión opcional nocturna a la Plaza Garibaldi, donde podrás disfrutar de la música de mariachi y un espectáculo prehispánico y folclórico único. Alojamiento.

2 - CIUDAD DE MÉXICO - BASÍLICA DE GUADALUPE Y PIRÁMIDES DE TEOTIHUACÁN

Desayuno. A la hora indicada, nuestro guía nos recogerá para visitar la Plaza de las Tres Culturas en Tlatelolco, reflejo de las etapas prehispánica, virreinal y contemporánea de México. Luego, en la Basílica de Guadalupe, apreciaremos el manto de San Juan Diego con la imagen de la Virgen. Continuaremos hacia Teotihuacán para recorrer las pirámides del Sol y la Luna, el Palacio de Quetzal-Mariposa, el Templo de Quetzalcóatl y la Avenida de los Muertos. Almorzaremos en un restaurante local y visitaremos un taller de artesanías para conocer la elaboración del pulque, los telares y el trabajo con obsidiana y plata. Regreso al hotel y alojamiento.

3 - CIUDAD DE MÉXICO - QUERÉTARO - SAN MIGUEL DE ALLENDE

Desayuno. Salida hacia Querétaro en un trayecto de aproximadamente dos horas y media. Al llegar, recorreremos su centro histórico con paradas en el Palacio Municipal, la Casa de la Marquesa y el Acueducto, una obra maestra del siglo XVIII con arcos de más de veintitrés metros de altura. Visitaremos el Templo de la Santa Cruz y otros sitios de interés como la Plaza de Armas y el Cerro de las Campanas, donde se encuentra un mirador y el monumento a Benito Juárez. Tiempo libre para almorzar (no incluido). Luego, continuaremos hacia San Miguel de Allende en un

trayecto de una hora y media. Exploraremos su centro histórico, donde destaca la Iglesia de San Miguel Arcángel con su imponente fachada neogótica. Visitaremos el Palacio Municipal, la Casa del Mayorazgo de la Canal, el Instituto Allende y el Convento Real de la Concepción, además de recorrer sus calles llenas de tiendas de artesanías. De forma panorámica, veremos las casas de artistas como Cantinflas y Pedro Vargas. En el Mercado de Artesanías descubriremos los emblemáticos corazones de San Miguel y piezas inspiradas en Frida Kahlo. Finalmente, llegada al hotel, check-in y alojamiento.

4 - SAN MIGUEL DE ALLENDE - ATOTONILCO - DOLORES HIDALGO - GUANAJUATO

Desayuno. Salida hacia Atotonilco para admirar la famosa "Capilla Sixtina" mexicana, el Santuario de Jesús Nazareno, una obra barroca del siglo XVIII. Continuaremos hacia Dolores Hidalgo, cuna de la Independencia de México, donde visitaremos la Iglesia de la Virgen de Dolores, lugar del famoso grito de Miguel Hidalgo. También visitaremos la tumba de José Alfredo Jiménez, compositor de canciones icónicas como "El Rey" y "La media vuelta". Tiempo libre para almuerzo (no incluido). Luego, nos dirigiremos a Guanajuato, pasando por la Sierra de Santa Rosa. Al llegar, exploraremos la Iglesia de la Valenciana, La Alhóndiga de Granaditas y los famosos túneles de la ciudad. Disfrutaremos de los encantos de Guanajuato, incluyendo el Mercado Hidalgo, el Teatro Juárez, la Casa de Diego Rivera, la Plaza del Baratillo y el Callejón del Beso. Subiremos al mirador del Pípila para disfrutar de una vista panorámica. Al finalizar, regreso al hotel para el check-in. Por la noche, sugerimos unirse a una callejoneada con las estudiantinas locales. Alojamiento.

5 - GUANAJUATO - RANCHO VICENTE FERNÁNDEZ - TLAQUEPAQUE - GUADALAJARA

Desayuno. Salida hacia el Rancho de Vicente Fernández (QEPD), a tres horas y media de distancia. Aunque no se permite la entrada al rancho, tendremos la oportunidad de tomar una foto en la entrada y explorar la tienda de artesanías y el restaurante de comida mexicana. Luego, nos dirigiremos a Tlaquepaque, a media hora, para adentrarnos en Jalisco. Este pueblo mágico es conocido por sus galerías de cerámica y vidrio, y visitaremos su plaza, el centro cultural El Refugio y sus andadores llenos de mexicanidad. Almuerzo incluido en un restaurante local. Después, continuaremos hacia Guadalajara, la segunda ciudad más importante de México, para un recorrido a pie por su centro histórico. Visitaremos la Catedral, Plaza de Laureles, Plaza de Armas, el Palacio de Gobierno con los murales de José Clemente Orozco y la Rotonda de los Hombres Ilustres. También veremos el Mercado Libertad, la Plaza de la Independencia y el Teatro Degollado (entrada no

incluida). Opcionalmente, se puede visitar el Instituto Cultural Cabañas. Al finalizar el día, regreso al hotel para el check-in. Alojamiento.

6 - GUADALAJARA - TEQUILA - GUADALAJARA

Desayuno. Salida hacia Tequila en un tranquilo trayecto de una hora y media por los verdes paisajes de Jalisco. Llegada a este Pueblo Mágico, también Patrimonio de la Humanidad, famoso por sus campos de Agave Azul, origen de la bebida más emblemática de México. Visitaremos una hacienda productora de tequila, donde conoceremos el proceso de elaboración y la denominación de origen. Durante el recorrido, tendremos la oportunidad de degustar tequila y aprender de los expertos locales. Tiempo libre para almorzar (no incluido). Por la tarde, regreso a Guadalajara. Alojamiento.

7 - GUADALAJARA - TZINTZUNTZAN - PÁTZCUARO - MORELIA

Desayuno. Antes de salir hacia Michoacán, visitaremos el Templo Expiatorio del Santísimo Sacramento, una obra neogótica que tardó más de 72 años en construirse, diseñada por el arquitecto Adamo Boari, conocido por su trabajo en el Palacio de Bellas Artes. Este templo, con sus vitrales franceses y un reloj renacentista alemán, es un ejemplo impresionante de arquitectura medieval. Luego, partiremos hacia Tzintzuntzan, donde conoceremos el Cristo de la Capilla de la Soledad, famoso por el crecimiento de sus extremidades, y las Capillas Posas, junto con los olivos centenarios del siglo XVI y el mural del Señor del Rescate. Continuaremos hacia Pátzcuaro para explorar la Basílica de Nuestra Señora de la Salud, la Casa de los Once Patios y el mercado local. Almuerzo libre (no incluido). Al finalizar, nos dirigiremos a Morelia, capital de Michoacán, famosa por su arquitectura de cantera rosada. Visitaremos la Iglesia de la Guadalupita, la Catedral, el Palacio de Gobierno, la Plaza de Armas y el Acueducto, una maravilla de la ingeniería del siglo XVII. También podremos disfrutar de dulces locales en el mercado de dulces y conocer las artesanías a precios accesibles. Recorreremos la Iglesia de Santa Rosa de Lima, el Jardín de las Rosas y, panorámicamente, el Conservatorio de Música y la casa de Marco Antonio Solís. Al finalizar, check-in en el hotel. Tiempo libre para explorar la ciudad o realizar actividades opcionales. Alojamiento.

8 - MORELIA - CIUDAD DE MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada, nos reuniremos con nuestro guía para comenzar la última etapa de este fascinante viaje por México, regresando a la Ciudad de México en un trayecto de aproximadamente cuatro horas desde Morelia. Llegada y traslado al hotel para realizar el check-in. Tiempo libre para explorar los rincones más bellos de esta gran ciudad o realizar excursiones opcionales. Alojamiento.

9 - CIUDAD DE MÉXICO - ESPAÑA

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

10 - ESPAÑA

Llegada a España. Fin de nuestros servicios.